

# 消費税増税前提の予算成立

共産党反対  
内需主導経済に転換を

一般会計総額90兆3339億円の2012年度予算が5日、成立しました。予算案はこの日、参院本会議で採決され、日本共産党や自民、公明など野党の反対多数で否決。両院協議会が開かれましたが不調に終わり、憲法の衆院優越規定により、成立しました。

参院予算委員会での反対討論にたった日本共産党の山下芳生議員は、消費税の大増税を前提とした予算であり、「国民生活に深刻な打撃を与え、経済も財政も破壊する」と指摘。年金支給額の削減、後期高齢者医療や介護保険料の値上げ子ども手当の廃止などの社会保障切り捨てを批判しました。

さらに、人間らしい労働のルールの確立、中小企業振興、食料自給率の向上と農林漁業の再生など内需主導の経済政策に転換するよう主張。沖縄県民の総意を踏みにじって米軍新基地建設(同県名護市辺野古)を押し付けることは「断じて認められない」と述べました。

山下氏は、原発被害の全面賠償や電力安定供給と再生可能エネルギー普及のために、東電と利害関係者に責任と負担を求めるよう要求。「事故原因の究明もいまま原発を再稼働するなど絶対認められない」と強調しました。

両院協議会で日本共産党の井上

2012.4.10 NO.548

# 日本共産党

磯城郡議員団だより

芝和也 Eメール info@k-shiba.jp  
川西町結崎 862-7 0745-43-2415  
吉田容工 Eメール katunori\_yosida@ybb.ne.jp  
田原本町大木 113-5 090-5257-4446  
森良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp  
田原本町鍵 281-1 0744-33-8570  
(事務局)池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp  
三宅町屏風 440-5 0745-43-2661

哲士参院議員は、消費税増税や原発再稼働についての世論調査の変化を示し、「衆院では、与党が数を頼んで予算案を可決したが、参院での予算審議を通じて、どの問題でも国民の反対の声が強くなり、過半数となっている」と強調。「参院での予算案否決の議決こそが民意を示しており、そこに示された国民の声を重く受け止めるべきだ」と主張しました。

2012年4月6日(金)

政党助成金配分を決定  
民主165億、  
自民101億

総務省は6日、政党助成法に基づく2012年分の政党助成金の各政党への配分額を決定しました(表参照)。政党助成金の原資は国民1人あたり250円の税金で、年総額は前年より7233万円増の320億1433万円となります。

「身を切る」と叫びながら政党助成金は「聖域」扱いし、消費税増税や復興増税などを平然と押し付ける政党の姿勢が問われます。地方議会では、「政党助成金を廃止して、東日本大震災被災者支援に使うことを求める意見書」(埼玉県美里町議会、3月21日)などが可決されています。

12年分配分では、民主、自民両党だけで総額の83%を占め、分裂騒動が続く国民新党にも4億円以上が交付されます。民主党離党議員が昨年末に結成した「新党きづな」、民主党離党議員を含め国会議員5人となり初の支給対象となった「新党大地・真民主」にも交付されます。日本共産党は、支持政党にかかわらず、国民の税金を各党に山分けする政党助成金が国民の思想・信条の自由を侵し、政

	2012年交付決定	2011年度比増減額
民主党	165億430万円	3億2158万円減
自民党	101億5400万円	3931万円増
公明党	22億7916万円	382万円増
みんなの党	11億1829万円	199万円増
社民党	7億6369万円	139万円増
国民新党	4億4254万円	4682万円増
新党きづな	2億758万円	皆増
たちあげれ日本	1億7377万円	2282万円増
新党日本	1億3602万円	22万円増
新党改革	1億1961万円	20万円増
新党大地・新民主	1億1532万円	皆増
日本共産党	千円以下は切り捨て	

政党助成金の撤廃を主張 受け取らず

東日本地震・12号台風への救援募金に「協力を」  
日本共産党は被災者の救済・支援のために、救援募金を引き続きお願いしております。ご協力をお願いします。  
【郵便振替口座】  
00170171984222  
名義は、日本共産党中央委員会です。送金いただく場合は、振替用紙の通信欄に、かならず、「地震救援募金」である事を明記して下さい。ご協力よろしくお願ひします。  
磯城郡日本共産党議員団

党の墮落をもたらすとして、一貫して廃止を主張。受け取りを拒否しています。  
2012年4月7日(土)

企業の海外進出「現地需要」理由が7割超「現地税制」は1割未満  
経産省調査

2010年度中に海外投資をおこなった企業のうち7割以上が進出先の内需の強さを理由としていることが、経産省が3月28日に発表した10年度の海外事業活動基本調査からわかりました。「税制融資などの優遇措置がある」「ことを挙げた企業はわずか8・9%で6位にとどまっています」。

調査によると、10年度中に海外現地法人に新規投資または追加投資を行った本社企業の「投資決定のポイント」は、「現地の製品需要が旺盛または今後の需要が見込まれる」との回答が73・2%で最多となりました。昨年から5ポイント以上の増加です。以下、「納入先を含む他の日系企業の進出実績がある」(28・9%)、「進出近隣三國で製品需要が旺盛または今後の拡大が見込まれる」(25・2%)、「良質で安価な労働力が確保できる」(24・2%)と続きます。とりわけ「良質で安価な労働力が確保できる」については04年調査の46・7%から年を追うごとに減少傾向にあります。

政府・財界は「日本の人件費が高い」「法人税率が高い」ことなどを企業の海外進出の理由にあげますが、企業が実際に重視するのは、そこに需要があるかどうかです。労働者の賃金をあげ、個人消費を拡大することの重要性を示しています。  
2012年4月4日(水)

日本共産党発行  
しんぶん 赤旗  
日刊月3,400円  
日曜版月800円

## 窓口負担金

### 免除制度でできる

今年四月から、入院時  
に各人が支払う一部負担  
金を減額、免除する制度  
が出来ました。

もともと、国民健康保  
険法第四十四条に「一部  
負担金の徴収猶予、免除  
及び減額することができ  
る」と規定されています  
が、本町では、これまで  
具体的な規定はありません  
でした。

このたび、県の指導も  
あり、要綱が制定されま  
した。内容は、生活保護  
基準以下の収入しがなく、  
預貯金の額が一定額以下  
の場合、一部負担金を免  
除できる。生活保護基準

額の二二〇%以下の場合、

一部負担金を半額に減額  
できる。生活保護基準額  
の一三〇%以下の場合、  
徴収を猶予できる。なか  
なか厳しい条件ですが、

入院を勧められても、お  
金が無くて逡巡されてお  
られる方にとっては朗報  
です。食事代と部屋代だ  
けで入院できることにな  
ります。入院時、病院に  
相談されると、病院が手  
続きをとってくれます。

今すぐ利用することは  
無くても、知識として覚  
えて置かれると役に立つ  
ことがあるかも・・・ね。  
田原本町議会  
議員 吉田 容工



## 世界の常識

一気に咲きましたね。  
今週は川西町でも小中学  
校等での入学(園)式が順  
次開かれますから、見事  
な桜がそれぞれの皆さん  
の門出を祝ってくれてい  
ますね。おめでとござ  
います。

さて皆さん。中学校ま  
では義務教育ですので、  
学費は無償とすると、憲  
法に明記されている事は  
ご承知の通りですが、そ  
れに続く上級学校の高校  
や大学についても学費の  
無償化を定めた取り決め  
が有る事をご存知でした  
か。

一九六六年に国連で採  
択された国際人権規約に  
そう定められています、  
我が国も一九七九年にこ  
の条約に加わっているん  
ですが、これまで政府が

留保していましたので、

無償化には険しい壁が立  
ちはだかっていました。  
しかし、一昨年に父母や  
教員の皆さん等の努力の  
甲斐あって、高校の無償  
化が始まりました。そし  
て、ついに外務大臣が留  
保の撤回を表明するまで  
に事は進んできています。

ちなみに、世界の先進  
国が参加するOECD  
(三〇力国)の内、高校が  
完全に無償化で無いのは、  
日本、イタリア、韓国、  
ポルトガルの四カ国だけ  
で、この中で、給付制の  
奨学金制度が無いのは日  
本だけと言う事です。世  
界では当たり前の取り組  
みはやっぱり敷いて然る  
べきですよ。

川西町議会議  
員 芝 和也



## 消費税と社会保障

野田内閣は消費税率を  
2014年4月に8%に、  
2015年10月には1  
5%に引き上げると言っ  
ています。

8日付けのしんぶん  
「赤旗」日曜版にロンド  
ンに在住23年の運送会  
社社長の古川修さんのコ  
メントが掲載されていま  
す。イギリスでは医療費  
が無料、かえって骨折な  
どのけがをすれば松葉つ  
えを貸してくれる。低所  
得者用の公営住宅は無料  
か低額で2DK庭付き。  
冷蔵庫や洗濯機など家電  
製品は役所が数年ごとに  
取り替えてくれ、庭の芝  
刈りも定期的に役所がし  
てくれると言っておられ  
ます。

また、映画監督の神山  
征二郎さんは「30年ほ  
ど前、フィンランドに撮  
影に行った。消費税が高  
いことに驚いたが、福祉  
が100%保障されてい  
るので現地の人は「高い  
けど税の使い道がはつき  
りしているから」と言っ  
ていた」と語っておられ  
ます。



## お花見

いよいよ本格的な桜の  
季節がやって来ました。  
今年は寒い時期が続く、  
開花が遅れたせいかな例年  
より待ちどうしく感じま  
した。

桜の花つてどうしてあ  
んなに魅力があるのですよ  
うか。長い冬を耐え抜い  
て来たから、あんなに明  
るいピンクで、優しさに  
満ち溢れる姿に咲き誇れ  
るのでしょうか？ でも  
優しさだけでなく、凛と  
した強さも有り、日々の  
雑務に追われて潤いを失  
いかけている私の心を包  
み込んでくれます。  
恒例の後援会のお花見  
は、私は残念ながら参加  
出来ませんでした。昨年  
は東日本大震災の後だけ

に自粛したので、「今年  
こそは」と張り切ってい  
ましたが、四月に入り珍  
しく風邪をひいてしまい、  
咳が中々治らず受診する  
と「ぜんそく」と診断さ  
れました。  
今まで病気がらしい病名  
を頂いた事が無かったの  
で、少しショックでした。  
普段から何かと御力添  
いを頂いている後援会の  
皆さんに本当に申し訳な  
く思い、この場をお借り  
して謝罪いたします。  
一日も早く元氣になり、  
日常の生活に戻るよう頑  
張ります。皆さんもどう  
かお身体に気をつけて大  
切にして  
下さい。  
田原本町  
議会議員  
森 良子

